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昨年８月２日に実施された（仮称）つくば市総合運動公園基本計画に係る

住民投票は、反対が８割にのぼり、結果、白紙撤回されました。

つくば市議会では、この結果を重く受け止め、反対が８割にものぼる事業が、

「なぜここまで押し進められてきたのか」検証と今後のスポーツ施設のあり方に

ついて検討するため「調査特別委員会」を設置しました。

３回の検証と２回のあり方検討を終え、９月議会の最終日、市議会としての

報告を発表しました。（つくば市議会HP、各交流センター等で報告書を公表しています。
詳細はそちらをご覧ください。）

検証については、各会派で大きく意見が異なったため、それぞれの意見を併記することとなりました。つくば・市民

ネットワークでは以下のような検証のまとめをしています。

１．巨額な事業なのに、着手前に議会・市民への説明も意向調査もなかった。
２．基本構想の着手前に、庁内で「高エネ研南側未利用地（（独）都市再生機構URの所有地）」に決めており、
　  ＵＲとの土地購入の交渉も始めていた。
３．維持管理費や補助金の見込みなど、全体の財政計画について根拠があいまいだった。
４．土地取得時の価格交渉の元となった不動産鑑定に疑義があるが解明されていない。
５．パブリックコメントが終わらないうちに「高額な土地取得」の議案を提案し、議決を迫った。

などです。

交渉や意思決定の過程などの記録がないものが多く、66億円もの

土地購入にもかかわらず、ずさんな進め方であった点は否めません。

この検証結果から、つくば・市民ネットワークでは、長年買い手の

つかなかった広大なＵＲの土地を購入するために、巨大な計画を

描いた可能性もあると推察しています。

総合運動公園の調査特別委員会が終わりました!
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住民投票の会  住民投票運動記録集
市民参加  おおきな一歩

１冊 500円
総合運動公園に関する議決結果

多くの市民が関わり
活動した記録集です。

ご希望の方は、市民
ネット事務局までご
連絡ください。


